



南相馬市立石神第一小学校

令和2年 9月17日 発行
男子 20名 女子 38名
計58名



◇◇◇ **楽しく学び 思い出がいっぱいできた見学学習** ◇◇◇

9月11日(金)、見学学習を実施しました。幸い天候にも恵まれ、子どもたちは楽しく学習するとともに、友だちとの思い出をいっぱい作ることができました。保護者の皆様には、健康管理やお弁当等準備物のご協力ありがとうございました。



1年 霊山こどもの村



2年 霊山こどもの村



3年 仙台市科学館



4年 仙台市科学館



5年 仙台市科学館



6年 青葉城址 ベニーランド

～ **見学学習の思い出(一部抜粋)** ～

- 1年 高橋 実玖 ともだちとフリスビーをしたりアスレチックをしたりしたのがたのしかったです。
- 1年 森 陽翔 バッグづくりでいろをつけたらかっこよくなりました。アスレチックは、チャレンジしたらできるようになったのがよかったです。
- 2年 堀川 詩織 一番楽しかったのはバッグ作りです。もようをつけるとき、あさがおみたいに広げることができました。家に帰ってお母さんに見せると「きれいだね。」と言われました。
- 2年 小河 啓汰 楽しかったことは、ワークショップのバッグづくりと大きなすべり台です。すべり台では、と中ぶつかったりダンボールからおちたりしたけど、とても楽しかったです。また、行きたいです。
- 3年 杉本 優香 楽しかったことはたくさんありましたが、香りファクトリーで自分の香水を作ったことです。
- 3年 今野 結人 仙台市科学館では、目の錯覚を体験したことが楽しかったです。豪琉君が左に立って、ぼくが右に立ったら豪琉君がすごく小さく見えました。また行きたいです。
- 4年 木野田莉桜 仙台市科学館ですごいと思ったのは、入ってすぐに自動で体温をはかる機かいやスタンプをおすロボットがいたことです。また、「エイムズの部屋」で大きさがちがって見えるのもおもしろかったです。
- 4年 池田 美桜 たくさんのおもしろい道具にであいました。リングをなわでもち上げると、体がシャボン玉の中に入るしくみのものや光で絵をかく道具などもありました。楽しかったぶん帰る時はさびしかったです。
- 5年 松下 晟也 一番心に残ったのは地震の体験です。体験したことのない強さでしたが、実際には起こってほしくないなと思いました。地球の不思議さをいろいろ知ることができました。
- 5年 白瀬 莉愛 私は、香水を作ったことが一番心に残っています。友達といっしょにラベンダーのかおりの香水を作りました。台原森林公園では、ひさしぶりに外でお弁当を食べて、友達とおしゃべりしてとても楽しい見学学習でした。
- 6年 佐藤 愛純 最初に青葉城址に行って伊達政宗の銅像の前で写真を撮り、資料館に行きました。伊達政宗の歴史が学べてとてもよかったです。次にベニーランドに行きました。最初はこわくて乗り物に乗れませんでした。1回乗ったらだんだん慣れてきました。みんなで行けて楽しい見学学習になりました。
- 6年 阿部 静久 青葉城址では、青葉城の模型や城の歴史を学びました。また、伊達政宗の銅像はとてもりしくて堂々としていました。八木山ベニーランドでは、おばけ屋敷やバイキング、ジェットコースターに乗りました。ジェットコースターはコースがとても長く、めっちゃ体を打って痛かったです。でもみんなで遊べるとてもいい思い出になりました。